



# 達馬の丘

由利本荘市立子吉小学校  
学校だより  
第 24 号  
令和7年12月25日

## 楽しく安全な冬休みに！(12/26～1/13)



明日から19日間の冬休みに入ります。冬休みは、家族行事や様々なイベントや盛りだくさんで、大人はもちろん、子どもたちの生活リズムが乱れがちになります。どのような時でも、計画的かつ規則正しい生活を心掛け、楽しく安全に過ごして欲しいと思います。

冬休み前集会では、今年の初めに立てた「自分の目標」を振り返ること、さらに「1年の計は元旦にあり」1月1日の午前中に新年の「めあて」「目標」を立てることを宿題として出しました。ぜひ、お子さんにお声掛けいただき、「～ができるようになる！」「～を頑張るぞ！」という

目標をお子さんと設定し、そのために何をするのかまでいっしょに考えていただくようにお願いします。

それでは、保護者の皆様、お健やかに年末をお過ごしになり、よいお年をお迎えください。

来る2026年、3月の閉校の時まで、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

### 冬休み前集会 代表児童の発表 「今年、頑張ったことや思い出と冬休みに頑張りたいこと」

わたしは、かん字をがんばりました。さいしょは、かきじゅんがむずかしくてきれいにかけませんでした。でも、おうちでいっぱいれんしゅうしたら、だんだんきれいにかけるようになりました。もう1つは、3つのかずのけいさんをがんばったことです。さいしょはすらすらとけなかつたけれど、れんしゅうしたらすらすらとけるようになりました。けいさんがたのしくなりました。

おもいでは、2年生のおもちゃランドであそんだことです。どうしてかというと、ビリビリ糸でんわで、ぜんもんせいかいしたからです。ぜんぶのおもちゃが、とてもたのしかったです。わたしも2年生になったら、つくってみたいです。

ふゆ休みにがんばりたいことは、べんきょうです。どうしてかというと、あたまがかしこくなるからです。おねえちゃんといっぱいあそぶことも、たのしみです。



1年 吉屋 ○○さん

ぼくが今年特にがんばったと思うことは、3つあります。

1つ目は、委員会活動です。ぼくは、計画委員をしています。今年は、子吉小学校最後の一年なので全校でよりよいあいさつになるように考えて、活動をしています。「朝のあいさつ運動」や「あいさつグランプリ」など、みんなで話し合って計画を立てました。計画したことがしっかりと実行できるように、毎朝大きな声であいさつを呼びかけました。少しずつあいさつを返してくれる人が増えてきてよかったです。あとと思いました。もっとよいあいさつになるようにこの後も頑張りたいです。

2つ目は、学習についてです。全校テストでの合格が去年よりも多くなりました。計算テストはだいたい合格しています。でも、ぼくは漢字テストが苦手で、もう少しのところで不合格になりました。12月の漢字テストではいつもよりも気を付けて練習を頑張り、やっと満点を取ることができました。全問正解で、うれしかったです。2月の漢字テストが最後なので、また満点になるように頑張りたいです。

3つ目は、生活についてです。6年生になって、委員会活動も学習も頑張って取り組んでいます。そして、一番頑張っていると思ったことは、下の学年の人達と一緒に活動をしていることです。前よりも一年生に対して優しくお世話をできていると思います。運動会、縦割清掃、手作りの紙芝居などのいろいろな行事や活動で、下の学年の人達のことを考えながら、協力して計画や準備ができるようになってきました。最高学年として考えるのが大変なときもありますが、うまくできたときは達成感があります。

冬休みに頑張りたいことは、卓球と学習です。卓球は、スポ少だけでなく、新しく入った卓球塾も頑張りたいです。そして、冬休みの課題を計画的に進めて、気持ちよく新年を迎えてたいです。



6年 熊谷 ○○さん

冬休み明けは中学校への準備が始まるので、しっかりと頑張って、安心して卒業できるようにしたいです。

## 「おもちゃランド」へようこそへ

12月17日、2年生が1年生を招待し、生活科の時間に自分たちが作ったおもちゃを使った「おもちゃランド」を開きました。2年生はポスターを書いたり、遊び方の説明を何度も練習したり、1年生に喜んでもらうために、たくさん準備してきました。プレイホールでは「ヒューンロケット」「ビュンビュンカー」「バタバタぐるま」、2年教室では「ゴロゴロサルクン」「ジャンボロケット」「ビリビリ糸でんわ」「ルートがながいヨットレース」「とことこのぼり」。楽しいおもちゃに、1年生は大喜びで時間いっぱい遊びました。一足早いクリスマスプレゼントになりました。

自分たちのためではなく、1年生のために頑張ったことに大きな喜びと満足感を感じ、2年生はまた1つ成長したようです。



## 3年生 研究授業（外国語活動） "This is for you."

12月19日、市教育委員会より小番指導主事をお迎えし、3年生が外国語活動の研究授業を行いました。プレゼントするグリーティングカードを作るために、欲しいものを尋ねたり答えたりしながら、必要な材料を集めるという活動を行いました。チャンツで練習した後、ALTのトッド先生と担任の真意先生のデモンストレーションをお手本に、「What do you want?」「How many ~?」「~, please.」などの表現を覚え、ペアで会話をしながら、相手に自分のカードに必要な物を頼んでいました。

3年生は目を輝かせながら、みんな笑顔で外国語活動を楽しむことができました。



## 先輩高校生2名 教師ミニミニ体験

「将来教員を目指す高校生」を対象とした秋田大学の事業として、12/22～24まで、本校出身の高校生2人（1年生に由利高校1年の阿部○○さん、2年生には本荘高校2年の清川○○さん）が、先生体験をしました。最初は緊張気味の2人でしたが、すぐに子どもたちと打ち解け、24日にはそれぞれミニミニ先生として実際の指導を行い、充実した3日間を過ごしていきました。



清川さん、阿部さん、3日間お疲れさまでした。「先生」になるという夢を叶えるために頑張ってください！

### 功績の紹介

よくがんばりました！

#### 11/30 第45回東北ブロックスポーツ少年団柔道交流大会

小学生男子の部 3位 小友唯心塾スポーツ少年団（5年 齊藤 ○○）

#### 12/13 第47回本荘由利卓球選手権大会

小学3年生以下女子 3位 2年 今野 ○○（子吉卓球スポ少）

小学6年生男子 優勝 6年 工藤 ○○（子吉卓球スポ少）



#### 第65回秋田県児童生徒美術展

【入選】1年 くどう ○○○（平面） 3年 工藤 ○○（平面）

【佳作】2年 石がき ○○（平面） 4年 中村 ○○（立体）

5年 佐藤 ○○（平面） 6年 佐藤 ○○（平面）

※入選作品は、1/8（水）～11（土）に秋田市文化創造館（ミルハス隣）に展示されます。



日	曜	行事	日	曜	行事
1	水	元日 学校閉庁（12/27～1/4）	21	水	4年生3校交流会
12	月	成人の日	22	木	読み聞かせ（4～6年） 1年生3校交流会
14	水	冬休み明け集会 【4校時限】	26	月	English Day
15	木	校内書初め大会 【5校時限】	27	火	English Day なわとび集会 児童委員会
16	金	子ども会 身体測定 本荘東小学校PTA三役会	28	水	2年生3校交流会
19	月	English Day	29	木	3年生3校交流会
20	火	English Day 職員会議	30	金	代表委員会 避難訓練 研修会議 【5校時限】